

70 Jahre Per-Albin-Hansson-Siedlung

Bewohner gestalten eigene Ausstellung

Die Per-Albin-Hansson Siedlung zählt mit mehr als 6.000 Wohnungen, mehreren Nahversorgungs-Zentren, Schulen, Kindergärten sowie sozialen und kulturellen Infrastruktureinrichtungen zu den größten Siedlungen Wiens. Sie ist beinahe eine Stadt in der Stadt. Jetzt feiert sie, wie berichtet, den 70. Geburtstag.

Das Geschenk zum runden Jubiläum machen sich die Bewohner übrigens selbst. Sie dürfen tatkräftig an der eben eröffneten Ausstellung „70 Jahre Per-Albin-Hansson-Siedlung – eine Wiener Wohnbaugeschichte“ mitarbeiten. Die Bewohner sind dazu aufgerufen, sich am Wachsen der Ausstellung mit Beiträgen, Fotos etc. zu beteiligen. Die besten Beiträge werden in einem Buch über die Siedlung veröffentlicht.

Wer helfen will, die langjährige Ausstellung zu erweitern, kann Beiträge in



Wien Süd

WIEN

der VHS in der Per Albin Hansson-Siedlung abgeben oder auf www.iba-wien.at hochladen.

Begleitet werden die Feierlichkeiten auch mit verschiedenen Beteiligungsmöglichkeiten zu Weiterentwicklung der Wohnanlage.



Foto: Fotolia

Stachelige Gesellen

Vorsicht ist im Umgang mit Kakteen angesagt. In vielen Haushalten sind die stacheligen Gesellen dennoch gerne gesehen und eine willkommene Abwechslung von herkömmlichen Zierblumen. Alles Wissenswerte zu den interessanten Pflanzen erfahren Besucher am kommenden Sonntag von 8 bis 17 Uhr am Kakteentag im Böhmisches Prater in Favoriten. Der Eintritt ist frei. Alle Informationen auf www.boehmisches-prater.at

➤ Vielfalt der Wirtschaft ➤ Bunte Shows ➤ Rapid im Stadion

Herzlich willkommen bei der Inform-Messe in Oberwart

Heute, Mittwoch, öffnet die Inform-Messe im burgenländischen Oberwart ihre Pforten. Und wie immer ist bei der attraktiven Leistungsschau für jeden etwas dabei. Ganz nach dem Motto: „Vielfalt, es zahlt sich aus!“ Die nächsten Tage geht es im „Krone“-Festzelt und in Österreichs größtem Disco-Park ganz schön rund.

Heute geht es Schlag auf Schlag: Um 16 Uhr beginnt im „Krone“-Festzelt „Inform sucht den Superstar“ von und mit Niki Kracher. Im Showblock dabei sind Lisa Mikolaschek und Beatboxer Fii. Um 19 Uhr ist Rekordmeister Rapid Wien im Inform-Stadion zu Gast.

Ab 21 Uhr rocken Ringo & Combo das „Krone“-Festzelt, später legt der steirische Facebook-Star Marco Wagner im Disco-Park los.

Morgen startet das Programm im „Krone“-Festzelt früher: Die Ruster Rohraschler sorgen mit Karl Kanitsch ab 16 Uhr für Stimmung, danach folgt ein Dämmerchoppen mit Manuel Eberhardt auf seiner Steirischen Harmonika und Hits, die jeder kennt. Freitag und Samstag gibt es Oktoberfest-Atmosphäre mit Pannoniafeuer und Austropop mit Menage à Trois.

Anmeldungen für „Inform

sucht den Superstar“ sind noch vor Ort möglich. Als Preise winken ein Trikot von David Alaba, eine Fahrt in den Familypark und die Chance, mit den Stars von Rapid einzumarschieren (www.inform-oberwart.at).



Niki Kracher

Krone Zeitung
PRÄSENTIERT



Lisa Mikolaschek und Beatboxer Fii sorgen für Party-Stimmung.

Fotos: Messe Oberwart